



Filología analiza en unas jornadas la inmersión lingüística en las regiones bilingües

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. La Facultad de Filología de la Universidad de Salamanca celebra durante hoy y mañana las III Jornadas Galeusca, que tratarán sobre la construcción social de las lenguas a partir de las políticas lingüísticas en España.

La inauguración tiene lugar esta mañana con la asistencia de Ricardo Rivero, rector de la Universidad de Salamanca; Vicente Martín, decano de la Facultad de Filología; Julio Cordero, director de la Oficina VIII Centenario; José Antonio Bartol, director del Departamento de Lengua Española; Pedro E. Rosa, director del Departamento de Filología Moderna, y Carla Amorós, profesora del Departamento de Lengua Española. A continuación, se celebrarán distintas conferencias y mesas redondas sobre la situación sociolingüística de las lenguas en España, la muerte de las lenguas y los modelos lingüísticos en la escuela y los medios de comunicación.

Mañana se llevará a cabo una mesa redonda sobre los programas de inmersión lingüística en las comunidades bilingües, tras la que se clausurará las jornadas con una proyección.